

Sur l'air de la chanson « Laisse béton » de Renaud

On était tranquilles et peinars,
Dans not' beau territoire.
L'État a sorti du placard,
Un vieux projet très très ringard.
Puis il s'est rapproché de Fabre,
Qui n'en a rien à foutre des arbres :
« T'as des terres, mon pote,
Elles me bottent »

J'parie qu'ça t'intéresse,
Une nouvelle autoroute express.
Y rest'ra plus aucune écorce,
À grand coup de passage en force.
Et pourtant la population,
Criait fort : LESS BÉTON !

Enquête publique aux chiottes.
Ça pue le bruit des bottes.
À bas l'A69 !
Projet pourri dans l'œuf !

On était tranquilles et peinars,
Dans not' beau territoire.
NGE s'est porté volontaire,
Pour détruire et voler nos terres.
Puis ils ont vu l'opposition
Avec sa détermination
« Ton autoroute, mon gars,
Elle passera pas »

On va grimper haut dans les cimes,
On va créer des ZAD partout.
Eh ouais, c'est plus que légitime,
De défend' tout ça jusqu'au bout.
Et pourtant la population,
Criait fort : LESS BÉTON !

Défendons le vivant,
Le sol, l'eau et les champs.
À bas l'A69 !
Et aussi tous les keufs !

On était tranquilles et peinars,
Dans not' beau territoire.
Et pis les flics ont débarqué
Avec leurs gros fourgons blindés
Défendre les intérêts privés
De quelques brutes écervelées
« Eh mais, en fait lieutenant,
Y sont pas méchants ».

Bien qu'on subisse la répression,
L'histoire nous donnera raison.
Peu importe leurs jeux rigolos,
A coups d'procès, de lacrymos
Et pourtant la population,
Criait fort : LESS BÉTON !

Préfets et bétonneurs
Font une grossière erreur
À bas l'A69 !
Bientôt on f'ra la teuf !

La morale de c'te pauvre histoire,
C'est qu'on demande le moratoire,
Parce qu'il n'est pas encore trop tard,
Pour réparer toutes leurs conneries.
Ils auraient dû avoir compris,
Qu'avec tous ces arbres qui tombent,
Les écureuil.les et chauves-souris,
Vont s'mettre à pisser sur leurs tombes.